



Nihal Büyükasik

*Einzelhandelskauffrau und
Dolmetscherin, Aalen*

An der IG Metall schätze ich, dass sie geradlinig Solidarität vorlebt. Sie macht sich stark für alle abhängig Beschäftigten, egal welcher Nationalität sie angehören oder von woher sie kommen. Seit den 60er Jahren hat kaum eine Gruppe, Partei oder Institution in Deutschland so konsequent für die Integration von Migrantinnen und Migranten gearbeitet. Die IG Metall hat vielen von uns eine neue Heimat geboten.

Was mich besonders freut: Die IG Metall Aalen engagiert sich seit vielen Jahren für sozial Benachteiligte in Antakya/Hatay und aktuell für syrische Flüchtlingskinder in dieser Region.

Möge sie auch in Zukunft stark bleiben durch die bunte Vielfalt ihrer Mitglieder. Möge sie auch in Zukunft unsere starke Partnerin im Kampf gegen Vorurteile, Dummheit und Rassismus sein!